

GÉANTS 2018

Moment fort de la vie de l'École de Rugby du CJF, le Tournoi annuel des géants s'est déroulé le dimanche 3 juin 2018 au complexe Jacques Duclos.

Un millier d'enfants issus de 22 clubs du Centre Val de Loire, d'Île de France et de Bourgogne se sont affrontés toute la journée sur des petits terrains, au cours de 160 matches.

L'ancien champion de boxe Erland Betaré, nommé parrain de la manifestation cette année, avait fait le déplacement pour supporter et récompenser les jeunes rugbymen, qu'ils aient tenus le rôle de joueurs, d'arbitres ou qu'ils faisaient partie de l'équipe jugée la plus fair-play, à savoir Montargis.

Côté résultats sportifs, le CJF s'est distingué au tournoi Seven M14 en décrochant la deuxième place et en arrivant troisième dans la catégorie Seven M12.

En revanche pas de podium pour l'équipe Fleurysoise au tournoi traditionnel, remporté par Suresnes dans la catégorie des moins de 8 ans et par le Racing Club de France dans celles de moins de 10 ans.